

Nissan Leaf will ins Guinness Buch der Rekorde

Der Nissan Leaf will sich beim Goodwood Festival of Speed (29. Juni bis 1.- Juli) auf dem legendären Hillclimb im Guinness Buch der Rekorde verewigen. Denn das Elektroauto will die berühmte 1,16 Meilen lange Strecke so schnell wie möglich rückwärts zurücklegen.

Der Rekordversuch ist Teil der ambitionierten Nissan Kampagne „The Big Turn On“, die europaweit über soziale Netzwerke im Internet für die Vorzüge der Elektromobilität wirbt. Den Hillclimb hinauf wird der Leaf von Profi-Stunt-Fahrer Terry Grant gesteuert.

Ein weiterer Nissan Star beim Festival of Speed ist der für den Renneinsatz vorbereitete Nissan Leaf Nismo RC, der ebenfalls auf Rekordjagd geht. Er will beim Hillclimb eine neue Bestzeit für Elektrofahrzeuge aufstellen. Gefahren wird er vom FIA GT1-Meister 2011, Michael Krumm, der erst kürzlich bei den 24 Stunden von Le Mans den innovativen Rennwagen Nissan DeltaWing gesteuert hatte. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.



Nissan Leaf beim Goodwood Festival of Speed auf Rekordjagd.